

Beschluss



aus der 14. Sitzung des Bau- und Siedlungsausschusses am Mittwoch, den 28.11.2018

Sitzungsteil öffentlich

1. Fortführung der Planung zur Sanierung und Neugestaltung des Bürgerhauses in Glashütten 233/GV/XVIII

Beschluss:

- 1.) Die Gemeindevertretung beschließt die grundlegende Sanierung und Neugestaltung des Bürgerhauses Glashütten.
- 2.) Die Gemeindevertretung beschließt die Erstellung einer Planung zur Sanierung und Neugestaltung des Bürgerhauses in Glashütten unter Berücksichtigung des in der Anlage beigefügten Vorentwurfs. Zur weiteren Beauftragung von Architektenleistungen hierzu, ist ein Interessenbekundungsverfahren durchzuführen.
- 3.) Ausgenommen hiervon wird der Bereich des Bürgerservices. Der vom Architekturbüro Dick abgegebene Vorentwurf zur Neugestaltung des Bürgerbüros ist in der Planreife so weit gediehen, dass er komplett umgesetzt werden kann. Das Architekturbüro Dick wurde hierzu zur Abgabe eines Honorarangebotes auf Grundlage der HOAI über alle verbleibenden Leistungsphasen aufgefordert.

Die von Bürgermeisterin Bannenbergl in der Ausschusssitzung vorgetragene Begründung wird der Gemeindevertretung schriftlich vorgelegt.

Abstimmungsergebnis:

5 Ja-Stimmen